

しいの木



令和7年9月30日
校長 薮 久美子

ようやく秋の訪れを感じます

大変な暑さが一段落し、朝晩はすいぶん涼しく虫の音も聞こえ、ようやく秋の訪れを感じます。「スポーツの秋」として全力で頑張った運動会が終わり、学校では「読書の秋（読書感想文）」、「芸術の秋（図工表現会）」に取り組んでいきます。また、マラソン大会に向けての練習や10月下旬からマイプラン学習も始まります。

今後、気温の変化による体調不良が増えていくことが予想されます。ご家庭でも体調管理に気を付けていただき、充実した秋が過ごせますよう、よろしくお願ひいたします。



最高の運動会でした！ 9.27

9月27日（土）には、さわやかな秋晴れの下、運動会が行われました。2学期に入ってから、子ども達は暑さに負けずに運動会練習に取り組んできました。当日は、その成果を全力で十分に発揮し、これまでで一番の最高の姿を見せてくださいました！

子ども達の真剣な表情、必死になって頑張る姿は、大変感動的でした。そして、最高の運動会にしようと、素晴らしいリーダーシップを見てくれた6年生。そのリーダーシップの下、下学年もそれぞれに成長することができた運動会になりました。まさに、「楽しい運動会は、自分からみんなでつくろう！」のスローガンどおりに頑張った今年の運動会。自分から考えて、みんなと力を合わせて行動する姿が増えたように思います。保護者の皆様には、最後まで温かいご声援をいただきありがとうございました。



また、前日や当日の準備、終了後の後片付けまで、保護者の皆様もまさに「自分から！みんなで！」動いてご協力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。本当に、ありがとうございました。

デジタル健康観察を行っています



本校では、2学期からデジタル健康観察に取り組んでいます。これまで1学期には、朝の会の時間に1人ずつ名前を呼ばれて「はい、元気です。」「少し頭がいたいです」と口頭で答えていましたが、2学期からはタブレットを使って、体の健康だけではなく、心の健康についても子ども達がお知らせしています。(1年生は、口頭で元気に答える健康観察もしています。)

子ども達は朝の時間にタブレットを開いて、体の健康（元気・けがをしているなど）と心の健康（気分がよい・悪いなど）を伝え、さらには先生に相談したいことがあれば、記入して伝えています。にっこりマークなどを選び、簡単にしかも周りの人にはわからないように先生に伝えられます。この健康観察が始まり1か月経ちますが、低学年の子どもたちも、もうすっかり慣れて上手に伝えています。



この方法なら、担任の先生だけでなく学校中の先生が子ども達の心と体の健康をすぐにチェックすることができます。これからは、このデジタル健康観察を使って、子ども達の心身の健康を確認していきます。

マイプラン学習が始まります

10月下旬から、マイプラン学習（単元内自由進度学習）が始まります。本校では、令和5年度より2・3学期に1回ずつ年に2回行っており、今回で5回目となります。

マイプラン学習は、児童が自分で計画を立て自分のペースで学習を進めていく学習スタイルです。ただし、無責任な放置にするのではなく、あらかじめ教師は、児童が自分で学習を進められるような準備をたっぷりしておきます。タブレット端末には情報を入れておき、いつでも何度もそれを見ながら学習できるようにしています。また、触って、実物を見て、確かめられるような教材もたっぷり準備しています。子どもたちが学習している間、教師はじっくりと児童観察し、常に子どもたちの伴走者になります。

10月27日（月）から10月31日（金）までは、学校公開ウィークとして、マイプラン学習の様子を教育関係者や他校の方々に公開します。（詳しくは、HPのお知らせをご参考に。ただし、QRコードでのお申し込みは必要ありません。）保護者やCSの皆さんもご都合のつく方は、ご参観ください。また、11月5日（水）の授業参観でも全校の様子を見ていただけます。



去年のマイプランの様子

10・11月の主な予定

10月 9日（木）たてわり遠足 ※お弁当の準備をお願いします。

10月 10日（金）2年生学級講座

10月 15日（水）就学時健診

10月下旬～マイプラン学習開始

10月 27日（月）～31日（金）学校公開ウィーク

10月 24日（金）マラソン大会 6年学級講座

11月 5日（水）授業参観 学校保健委員会 ※姿勢について、体を動かす体験活動があります。



詳しくは、コドモンでご確認ください。